
 
第 1592回（7月 3日）例会報告 

＊点    鐘    矢澤 大和会長 
＊ロータリーソング  奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊市民憲章唱和 
＊バッジ交換     川辺 秀夫直前会長 
           橋本 恭一直前幹事 
＊結婚祝       半田 太会員 
＊誕生祝       橋本 恭一会員 
＊会長報告      矢澤 大和会長 
＊幹事報告      新井 啓介幹事 
＊新入会員入会式   飯島 千裕会員 
＊出席状況報告    渡辺 昭孝会員 
＊クラブ協議会    矢澤 大和会長 
           新井 啓介幹事 
           橋本 恭一会計 
         S A戸ヶ崎直司会員 
＊ニコニコボックス  半田 太会員 
 

会長報告 
 
会長  矢澤 大和 
この度、行田さくらロー

タリークラブ第３２代会長

を努めさせていただくこと

になりました矢澤大和でご

ざいます。浅学非才、ロー

タリー経験も浅く、会員の

皆様にはご指導、ご協力を頂かなければ会長職をまっ

とうできそうにありません。どうかよろしくお願いい 
たします。 

いま川辺直前会長から会長バッジを引き継ぎました。

先輩諸兄に築いていただいた歴史の重みをこのバッジ

に感じています。もっと、もっと重くして田辺ノミニ

ーへ引き継ぎたいと思います。 
川辺年度を引き継ぎ、楽しい例会にしたいとおもいま

す。 
また、幹事を大変有能な新井啓介さんにお引き受けい

ただきました。行田さくらロータリークラブは、創立

３２年目、新井幹事には、かれこれ３４年間、ご厚誼

を頂いており、お互い性格を十分理解しているつもり

ですし、理解されているつもりです。私に幹事の経験

が無いために新井幹事には、大変多くの迷惑をかけそ

うです。新井幹事、よろしくお願いいたします。 
会員皆様には新井幹事共々よろしくお願いいたします。 
 
今日はこの後、幸先良く新入会員の飯島会員の入会式

ができます事非常に幸せに感じています。 
飯島会員を歓迎し、活躍を期待いたします。 
 

幹事報告 
 
幹事  新井 啓介 
 
矢澤年度、1 年間よろし
くお願い致します。 
第 1回理事会 
2007 年 5 月 24 日、和歌  
稲にて行われました。 
 

第 1号議案：クラブ細則変更の件 
  一部、組織変更に伴う委員会名称変更等について 



第 2号議案：理事会の件 
  理事 13名 オブザーバー2名 
  理事会開催日 基本的に毎月第 1例会日とする。 
第 3号議案：例会場及び事務局の件 
  例会場 アドバンテスト行田クラブハウス 
      事務局 スリーハートビル 3F 
      〒361-0073  

行田市行田5-10スリーハートビル３F 
TEL：564-3000 FAX：564-3020 

第 4号議案：会費・入会金の件 
  会 費年間 24万円基本的に振込でお願いする 
      入会金 5万円    

埼玉りそな銀行 行田支店  
普通№440651 

第 5号議案：予算の件 
第 6号議案：年間プログラム案承認の件 
第 7号議案：親睦行事の件 
  結婚祝 3000円 誕生祝 2000円 
  親睦旅行 1.ゆかた例会 9月 9日(日)～10日(月) 
       2.春季観桜旅行 4月 14(日)～16日(火) 
第 8号議案：7月プログラムの件 
第 9号議案：夜間例会の件 
   出席会員より、2000円徴収する 
   尚、特別例会の場合は、別途徴収いたします 
議題：①委員長事業計画案 
   ②8月プログラムの件 
 
第 2回理事会 

2007年 7月 3日、例会場にて行われました。 
第 1号議案：年度計画書の件 
第 2号議案：8月プログラムの件 
第 3号議案：8月 28日、ガバナー補佐訪問の件 
第 4号議案：結婚記念ランチの件 
  2ヶ月に 1度（偶数月）にアドバンにて昼食会を

行います 
第 5号議案：ゆかた例会の件 
  9月 9日(日)～10日(月) 
   薬師温泉 旅籠  登録料 18000円 
議題：①9月プログラムの件 
   ②9月 4日、ガバナー公式訪問の件 
報告事項 

①川辺年度最終例会決算報告 

  ②7月 1日(日) 
(社)行田青年会議所創立 45周年記念式典 

  ③7月 2日(月) 
行田地区警察官友の会理事会及び定時総会 

  ④7月 4日(水) 
行田市交通安全対策協議会定時総会 

  ⑤7月 6日(金) 
行田市小学生芸術劇場（産文） 

  ⑥7月 14日(土) 
第 1回社会奉仕部門セミナー 

北坂戸｢オルモ｣ 
  ⑦7月 21日(土) 

第 1回国際奉仕部門セミナー  紫雲閣 
  ⑧7月 22日(日) 

第 1回米山奨学部門セミナー  紫雲閣 
  ⑨7月 28日(土) 

第 1回クラブ奉仕部門セミナー  
埼玉グランドホテル本庄 

    
出席報告 

渡辺 昭孝会員 
会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 41名 32名   0名 78.0% 

 
ニコニコ報告 

矢澤会長  1 年間宜しくお願いします。飯島さん入
会おめでとうございます。 

新井幹事  矢澤年度の初例会を迎え緊張しています。

1 年間幹事として努力いたしますので宜
しくお願いします。 

橋本    今日、7 月 3 日が 54 歳の誕生日です。
55の団子が目の前です。ところで忍城祉
公園でセミが鳴いていました．皆様の周

りはどうですか？ 
飯島    本日よりお世話になります。 
清水    前年度の川辺さん、橋本さんご苦労様で

した。矢澤、新井年度のスタートをお慶

びします。 
      「夏ひと日、戦艦大和の船出かな」 
      役員、委員長の皆さんご活躍を期待して

います。自分らしさを打ち出してくださ

い。 



      「赤飯を振舞うクラブ夏の例会」 
松岡    本日は矢澤、新井年度の第 1回目のスタ

ートです。美野里多い 1年でありますよ
うお祈り申し上げます。「梅雨明けや初例

会楽しくも」 
古田    新年度の初例会は新鮮で笑顔があふれて

いて何度味わってもいいもんです。会長、

幹事はクラブのエースとして登場。この

1 年大きな期待をしたい。慣例を破り運
営に変化と改革の芽を出してもらいたい。 

川辺    前年 1年間お世話になり有難うございま
した。矢澤年度のスタート心からお祝い

します。 
小澤(健)  矢澤、新井年度のスタートおめでとうご

ざいます。飯島さんの入会歓迎いたしま

す。 
田中（利） 大和様今年度さらに重い役を頂き身が細

る重いです。体重も減って細くなります。 
田島    1 年間大変お世話になりました。最終例

会も大盛況のうちに無事終了になりまし

た。感謝申し上げます。本年度倉持親睦

委員長楽しませてください。 
漆原    新会長 さくらの奉仕 ニコニコと 
倉持    矢澤、新井年度スタート、無事出航お慶

び申し上げます。 
阿部    矢澤、新井年度のスタートを心より祝福

するとともに、これからの全てのプログ

ラムの成功を祈念致します。 
春日    早くも 1ヶ月が過ぎました。 
江原    矢澤、新井年度初例会おめでとうござい

ます。飯島さん入会おめでとうございま

す。 
同文    小澤(誠) 斎藤 戸ヶ崎 細井 横川 

松本(健) 田中 田邉 三島 高根沢 
渡辺 

      前澤 島崎 三谷 鈴木 
半田    1 年間ニコニコ報告させていただきます。

時間の都合でニコニコが割愛される場合

もあります。その時は週報をご覧くださ

い．今年も予算 100万円です。ご奉仕お
待ちしています。 

 

クラブ協議会 

会長方針 
 
先日、刷り上ってきた「年

度計画書」私の年度方針を

読み返し、「ハッ」としまし

た。それは、不用意に「良

心」と言う意味深いことば

を簡単に使ってしまった事

です。そこで、広辞苑で調べてみました。  
「良心」・・・何が善であり、悪であるかを知らせ、善

を命じ悪をしりぞける個人の道徳意識。 
「良心的」・・・良心に忠実であるさま。ずるがしこく

なく、物事を忠実にやり通すさま。 
「良心の自由」・・・自分の良心に反する信念や行動を

強制されないこと。多くの国の憲法で保障されており、

日本国権法でも第１９条で規定している。とあり、 
 日本国憲法第１９条 
   思想及び良心の自由はこれを侵してはならない。 
となっています。 
増強の弊害だけとは言えませんが、ロータリアンの品

位、品格、品性などのモラルの低下が問われている中、

「ロータリーの綱領」や「四つのテスト」に基づいた

「ロータリーの良心」「ロータリアンの良心」を中心に

この１年考えてゆきたいと思います。 

以下は、年度計画書をご参照ください。 
  
幹事挨拶  新井啓介 
矢澤年度がスタートいたし

ました。私は現在、我がク

ラブのほぼ平均年齢であり、

入会年月からもほぼ中間で

あることに気がつきました。

入会以来、皆様にお世話に

なって参りましたが、今年度は、少しお世話させて頂

く立場で頑張ります。ロータリアンは、会長を勤めて

やっと一人前とも言われますが、矢澤年度の幹事とし

て努力いたしますので、ご指導ご協力よろしくお願い

致します。どんなことでも、ご意見ご要望などござい

ましたら、承りますのでよろしくお願い致します。 



矢澤会長のロータリーに対する思い入れを実現する為

の 1年にしたいと思います。 
                                                  

会計  橋本恭一 
 
 昨年度の経験だけにこ

だわらず、副会計の戸ヶ

崎さんやパースト会長の

経験・知恵から故きを温

め、今後会長になられる

方々より、知新・今後の

行田さくらロータリークラブのあり方を聞きながら責

務を果たせればと思います。 
 予算は会長の方針を極力実現することを目指し、昨

年度の実績を考慮してギリギリながらも実状を反映し

たものと考えております。予備費がわずか 7,172円と
余裕がなく、緊張した予算執行が求められます。幹事

または会計の了承の無い請求は執行されません。無駄、

不必要と思われる請求は差し戻しもありえますのでよ

ろしくお願いいたします。 
 

S A A  
  戸ヶ崎直司 
 
 
 
S A A からの 
      お願い     
 

１、今年度は、携帯、私語等については注意はしませ    
  ん。 リーダーの自覚に期待します。但し、携帯、 
  私語等については、統計を取り時期を見て会長・

幹事そして情報委員会と共に、炉辺を開き、ロー

タリーについての勉強会を行いたいと思います。 
２、会場について 
  ビジター席を設けます。 ニコニコは例会場で行

って下さい。（報告は最後にします。） 
  時間がなくなってしまった時は、週報で確認して

ください。食事後なるべく早く例会場に入って下

さい。席については、雑談や情報交換をして下さ

い。 
３、今年度矢澤会長の目標でもあります １００％ 

ロータリーアンを探し最終例会の時に１００％ 
ロータリーアンの発表をしたい。 

 

 
バッジ交換 

矢澤会長と川辺直前会長 
 

 
バッジ交換 

新井幹事と橋本直前幹事 

 
記念撮影 



 
 

 
お疲れ様でした。 

 

 
結婚祝（半田会員） 

 

 
結婚祝（橋本会員） 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
新入会員入会式 

 
 

 
飯島千裕会員 

 


